

nextcomic Festival 2025

MKD x nextcomic im Ars Electronica Center

(Linz, 20.3.2025) Morgen startet das nextcomic Festival – und das Ars Electronica Center ist wieder mit dabei. Bis 27. April 2025 präsentieren Studierende der MKD – Meister:innenschule für Kommunikationsdesign Linz ihre neuesten Werke im Foyer und auf der Fassade. Ein Highlight: Am 26. März ab 18:00 Uhr geben die Comic-Künstler*innen im Deep Space 8K spannende Einblicke in ihre Arbeit und ihre Inspirationen. Der Eintritt ist frei.

Unter dem Motto „FORTIFY – MKD x nextcomic 2025“ widmen sich die grafischen Welten der übergreifenden Frage *Was macht dich stark?*. Die gezeigten Comics sind im „Flat Illustration Style“ umgesetzt und geprägt von geometrischen Formen, leuchtenden Farben und klaren Linien. Gemeinsam ergeben sie ein quadratisches, farbenfrohes Mosaik, das Comic, Text und AR verbindet. Die Ausstellung setzt sich im OK (Offenes Kulturhaus) fort.

Comic-Kunst im Deep Space 8K

Am Mittwoch, 26. März um 18.00, zieht es Comic-Fans in den Deep Space 8K: Die Künstler*innen der MKD präsentieren ihre Beiträge auf der 16x9 Meter großen Projektionsfläche – Geschichten, die die Herausforderungen unserer Zeit aufgreifen, nach kreativen Lösungen suchen und von Momenten voller Freude erzählen, die neue Energie geben. Abschließend laden die Studierenden zur gemeinsamen Erkundung der Ausstellung im Foyer des Ars Electronica Center ein.

Luminous Entities auf der Fassade

Nicht nur im Foyer und im Deep Space 8K tut sich etwas: Bis 31. März ist das Projekt *Luminous Entities* – ebenfalls von MKD-Studierenden – täglich von 20:00 bis 21:00 auf der Außenfläche des Ars Electronica Center zu sehen. Von 1. April bis 27. April tanzen die digitalen Wesen täglich von 21.00 bis 22.00 über die Fassade.

MKD – Meister:innenschule für Kommunikationsdesign

Die MKD – Meister:innenschule für Kommunikationsdesign ist eine einjährige, vertiefende Ausbildung für Grafik- und Kommunikationsdesign an der HTL1 Bau und Design in Linz. Studierende arbeiten daran, die eigenen Design-Skills zu perfektionieren und Fähigkeiten auszuloten, während sie zeitgleich Teamarbeit und technische Abläufe kennenlernen. Selbstständiges, prozessorientiertes Arbeiten in Projektteams zeichnet das Jahr in der Meister:innenschule aus.

Das nextcomic Festival

Seit 2009 findet das nextcomic Festival jährlich in Linz und an weiteren Locations in Oberösterreich statt. Als einziges Comicfestival Österreichs zählt es zu den wichtigsten im deutschsprachigen Raum. 2025 erwartet die Besucher*innen ein vielseitiges Programm zum Thema „Was macht dich stark? ... mit Comics Resilienz entwickeln“. Das Ars Electronica Center ist als langjähriger Partner auch diesmal an Bord.